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法人理念：利用者の多様な意向を尊重し、福祉サービスが総合的に提供されるよう創意工夫し、個人の尊厳を保持しつつ、

地域社会において、健やかで自立した日常生活を営む事を支援する事を目的とした社会福祉事業を行う。

法人使命：「志と誇りを高く！自分も周りもしあわせに！そして、円満へ。」 ＊仏教の『自利利他円満』の教えより。

ケア理念：自分で選択する人生を　自分らしく生きる

行動指針：１、人を幸せにする専門職として、すべての人に感謝を忘れず笑顔で「ありがとう」を伝えます。

　　　　：２、尊厳を尊重し、一人一人が大切にしてきた人生を大切にし、チームで支援します。

　　　　：３、プロフェッショナルとして知識を高め、地域に必要とされるサービスを提供します。

4月の行事予定 4月のお誕生者

天候の良い日に 11日 河　田　様　

お花見や散策 21日　 荻　野　様

(枝垂桜・芝桜・ネモフィラ等） 25日 板　橋　様

新年度が始まりました。 〈２０２３年度運営推進会議〉

年間行事計画が新しくなりましたのでご紹介します。 　2022年度運営推進会議の役員様には、会議の

４月　　お花見　　　　散歩、公園でお花見 　開催に至らずお会いする機会が無く大変残念に

５月　　外食レク　　　リクエストを伺い4～５日に班分け 　思っております。今年度の開催に向け準備を始

６月　　買い物レク　　施設内に「毛里田商店」を出店 　めておりますので、昨年に引き続き区長様や民

７月　　七夕　　　　　七夕飾りを作成し飾りつける 　生委員の皆様には引き続きご協力をお願いいた

８月　　納涼祭　　　　模擬店やすいか割り 　します。開催つきは奇数月を予定しております。

９月　　敬老会　　　　お茶会を楽しみながらお祝いする 　開催の準備が整いましたら追ってご連絡させて

１０月　運動会　　　　玉入れ、パン食い競争等 　いただきます。

１１月 紅葉狩り　　　班に分けドライブを楽しむ ～お願い～

１２月　クリスマス会　ユニット合同クリスマス会 気温が大分上がってきました。とはいえ、朝晩は

１月　　初詣・御祈祷　瑞岩寺へ初詣・施設にて御祈祷 まだ冷え込む日が多くあります。春服の準備をお

２月　　節分・豆まき　各ユニットで豆まき 願いしたいのですが、脱ぎ着しやすい上着も一緒

３月　　ひな祭り　　　ユニット合同ひな祭り に準備して頂けると助かります。ご協力の程お願

いいたします。

ご家族様へ

　日頃より、面会にご協力頂きありがとうございます。4月と言えば一年の中でとても過ごしやすい季節

　だと思います。面会の際に気候がよければ是非、施設周辺の散策やドライブなどの外出をされてはいかが

　ですか。ご家族様との会話や普段会えない方と車の窓越しで顔を見られるだけで喜びを感じられることと

　思います。車いすでドライブを計画される方は太田市社会福祉協議会で福祉自動車の貸出を行っています。

　貸し出しは予約制（℡予約可）予約は3か月前から３日前までとなっています。料金は走行距離に応じと

　なっています。是非検討してみてはいかがですか。本所：0276-46-6208　西部支所：0276-57-2616

介護でお困りのことがございましたら、どんなことでもお気軽にご相談ください。

月曜日から金曜日の平日9時～17時の間に事務所窓口へお声掛けください。お待ちしております。

連絡先：０２７６－５６－９３５７ 介護支援専門員：石原ひろみ
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看護より 担当: 今井智恵　　深澤　勝

🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸

　桜の花も満開となってきました。長く続くコロナ感染症に対しても規制緩和となりましたが、利用者様が

感染する事のないように気を抜かずに感染対策に励んでまいります。面会時には手指消毒、マスクの着用を

引き続きお願い致します。当施設の周りは桜がたくさん咲きます。ぜひご家族の皆様も面会時に見て下さい。

昼間と夜の寒暖差が激しくなってまいりました。気圧や気温の変化は高齢者の方にとっては大きな変化となり

ますので体調の変化に注意し、利用者様の健康管理に励まさせて頂きます。

🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸

調理より 担当：前原陽一

各ユニットより

🌞春の陽気に誘われ、梅・桃・桜 と

折々で満開のお花見を満喫されました✿

お弁当を持って出かけたくなる季節になりました。

写真は桃の節句の行事食、ちらしずしと毛里田の調理のエー

ス丸山さん渾身のシフォンケーキです。かなりレベルが高

かったですよ。

コロナの為に我慢していたこといろいろ、少しずつ始めてい

けたらと考えています。

　　 施設内インドアでは 毎日の体操や

皆様がそれぞれの趣味を活かし

　　　　　　楽しまれています🎈


